

Vos questions / nos réponses

Detection

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/06/2015 11:38

Bonjour , ayant arrêter de fumer du cannabis depuis 3 ans , j'ai refumer 3-4 latte samedi soir , je voulais savoir combien de temps cela vas t'il rester dans l'organisme ?

Merci

Mise en ligne le 09/06/2015

Bonjour,

Pour un usage occasionnel tel que vous le décrivez, le THC (molécule active du cannabis) reste détectable quelques heures seulement dans le sang et la salive et de 3 à 5 jours dans les urines. Si vous souhaitez avoir de plus amples informations sur le sujet, vous pouvez consulter notre fiche sur le cannabis (voir lien ci-dessous).

Cordialement

En savoir plus :

- [Fiche sur le cannabis](#)